



## Gesté

# En bonne santé, STCM fait travailler 45 salariés

Tôlerie, chaudronnerie : depuis sa fondation en 1966, STCM a bien changé. Tout en restant familiale : « Mon oncle et mon père ont créé la société de métallerie. Nous (avec sa sœur) l'avons développée » raconte le PDG Vincent Martin.

A 38 ans, Vincent Martin a l'honneur de diriger 45 salariés chez STCM (pour Société de tôlerie et de chaudronnerie Martin) et d'en faire travailler cinq de plus chez Thermolak, une société installée à côté, route de Beaupréau, depuis 2012. Elle se consacre à la peinture des métaux : « Dans des locaux de 550 m<sup>2</sup>, on traite des pièces en acier noir, en acier galvanisé ou en aluminium de toutes dimensions. »

STCM sait faire bon usage des aides qui lui sont accordées sur dossier : cinq des sept emplois promis sur Thermolak en trois ans ont déjà été



Le PDG de la STCM Vincent Martin.

créés. La société a bénéficié à ce titre du soutien de la Région pour la création d'emplois et du Comité d'expansion pour la réalisation du bâtiment. La société travaille aussi à l'export,

comme souvent dans les Mauges, mais il y a de la marge : « Notre chiffre d'affaires 2012 est à 3,7 millions d'euros et le prévisionnel 2013 est fixé à 4,7 M d'€. L'export en représente 10 %. » Les activités se répartissent, par ordre d'importance, ainsi : découpe laser, pliage et roulage de métaux, soudage manuel et robotisé, montage sur place ou chez le client. Le pdg voit bien son entreprise grandir dans le secteur de l'environnement (station d'épuration et traitement des eaux, conteneurs et bacs pour le tri sélectif des déchets), le bâtiment et l'agroalimentaire, qui l'occupent déjà beaucoup aujourd'hui. Du coup, les 4 400 m<sup>2</sup> couverts occupés par STCM semblent un peu justes au patron qui commence à s'y sentir « à l'étroit ». L'ambition est là. Une fois encore en Centre-Mauges, le métal affiche une belle santé.

**Laurent ZARINI**